



Declaración de la Lista 711

- 1) Ante los trascendidos de prensa del día de hoy, la Dirección Nacional de la Lista 711 confirma que no existe en la justicia uruguaya ni en la policía solicitud alguna de detención por parte de Interpol sobre José Enríquez, quien integra la lista de suplentes del diputado Marcos Otheguy en Canelones. Actualmente la Policía investiga una denuncia contra José Enríquez realizada por un particular.
- 2) El accionar público o privado de integrantes de nuestro sector político, tanto en lo personal como en lo partidario, estará comprendido siempre dentro de los parámetros y límites que impone la ley, la moral, las buenas costumbres y la ética. Por ello, todos los integrantes de nuestra organización firmaron un compromiso ético de gestión, que se adjunta.
- 3) Cualquier situación que se desvíe de estos principios, o los soslaye, será causal de nuestro más enérgico rechazo y condena.
- 4) Como demostración de lo anterior, dejamos explícita constancia que la Dirección Nacional de la Lista 711 tiene la renuncia firmada de todos los legisladores del sector. En el caso de José Enríquez, se hizo efectiva esa renuncia.

Dirección Nacional Lista 711